

Fútbol cubano llegará con nómina incompleta a Copa Oro



La Habana, 14 jun (JIT) El comisionado nacional de fútbol, Oliet Rodríguez, confirmó que el equipo cubano llegará con un jugador de menos a la Copa Oro que acogerá Estados Unidos a partir de este sábado.

La razón es la negativa de visa practicada al jugador Yordan Santa Cruz, un hecho que el directivo lamentó y que deja en desventaja a la nave comandada por Raúl González Triana.

A través de la Dirección de Relaciones Internacionales del Inder, **JIT** conoció además que Santa Cruz se mantendrá en República Dominicana, de donde partió la selección tricolor rumbo a suelo norteamericano, cumpliendo su contrato de trabajo.

Adicionalmente, Rodríguez confirmó la disciplina del grupo y el cumplimiento de las actividades previstas.

Cuba debuta el sábado ante México, el miércoles 19 se las verá con Martinica y el domingo 23 con Canadá.



Radio Habana Cuba